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Ata de Reunião do Conselho Deliberativo 

 
Ata nº: 128 

Data: 04/02/2025 
Local: https://meet.google.com/xdp-xuqh-arr 

Horário: 9 h. 

Participantes: Carolina Corvelo Spanavello de Castro, Claudelaine Rodrigues Coelho, 
Robson Grilo Bittencourt, Rodrigo Alves Costa, Sabrina de Lima Lima, Sérgio Renato 
Costa da Rosa, Sílvio Coitinho Souza, Tatiane Lopes Rodrigues e Tiago Botelho 
Domingues 

Definição da ordem do dia/pauta: 

1. Leitura de e-mail’s; 

2. Discussão das pautas que serão enviadas ao Prefeito; e 

3. Proposições e informes. 

 

Deliberações/Discussões: 

1. Presidente Rodrigo abre a reunião e solicita a secretária que faça a leitura dos e-mails 

recebidos por este conselho. Secretária informa que não foram recebidos novos e-mail’s.  

2. Conselheiros debatem as pautas que serão enviadas ao Prefeito e formatam um documento 

no qual é apresentado um pouco do cenário atual e os questionamentos pertinentes em 

relação as demandas do Conselho Deliberativo. Também é elaborado um PL que trata da 

regra dos afastamentos legais de membros dos órgãos colegiados na Lei 7.095/22 a fim de 

garantir que os mesmos voltem a ser remunerados aos conselheiros titulares que 

necessitem desses afastamentos no período de até 30 dias. 

3. Conselheiro Sérgio informa que foi procurado por um colega, o Sr. Clovis Luiz Rosa, o qual 

relatou que esteve no PrevPel na sexta-feira, dia 31 de janeiro de 2025, para ser atendido 

pelo Departamento de Previdência e ficou esperando por mais de uma hora para ser 

atendido, pois havia apenas uma pessoa para realizar o atendimento. Feito este relato, 

solicitou ao conselheiro que fosse registrado neste conselho o ocorrido. Conselheira 

Carolina, que está lotada no Departamento de Previdência do PrevPel, informa que nesse 

dia ao chegar do evento do SAMPEL no Instituto foi abordada pelo Sr. Clovis já na entrada 

no prédio e ele a fez uma reclamação ao dizer que estava a mais de uma hora aguardando 

atendimento e que só havia uma pessoa para atender, então ela respondeu que são duas 

atendentes e que iria verificar o que estava acontecendo. Verificou que uma das atendentes 

havia se afastado de seu posto de atendimento para ir ao banheiro e que o reclamante havia 
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chegado a cerca de uns 20 minutos no PrevPel, logo não teria como ele estar aguardando a 

mais de uma hora. A atendente que não estava em atendimento retornou a seu posto e o 

atendeu em seguida. 

 

Nada mais havendo, encerra-se a presente reunião da qual lavra-se a presente ata, que vai por 

mim, Carolina Corvelo Spanavello de Castro redigida e por todos assinada. 

 
 

Pelotas, 04 de fevereiro de 2025 
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